

**Betreff - Antrag**

Maßnahme zur Einhaltung der Geschwindigkeitsbeschränkung in Ayinger Str. (z.B. Aufstellung feststehender Radarkontrollgeräte bzw. Veränderung der Streckenführung (z.B. Einbahnstr.)

Antrag zum Themengebiet Verkehr

**Wir beobachten bereits seit Jahren den Verkehr im Wohngebiet (Kreuzungsbereich Möschenfelder Str./ Ayinger Str.) äußerst kritisch, weil immer wieder Autos mit viel zu hoher Geschwindigkeit durchrasen. Dabei handelt es sich sowohl um aggressive Fahrer (Stau-Opfer) vom Innsbrucker Ring kommend als auch um Fahrer, die extrem beschleunigen um auf den Ring zu fahren. Dies stellt eine große Gefährdung für insbesondere Kinder und die vielen alten Menschen, die hier wohnhaft sind, dar. Wir selbst sind Eltern eines Kleinkindes.**

**Der hiervon betroffene Bereich liegt in einer 30er Zone, an die sich viele nicht halten. Da die Ausweisung als 30er Zone vermutlich ihre Gründe hatte (u.a. Spielplatz), müssen nun auch Maßnahmen ergriffen werden dies zu wahren. Wir bitten daher zum Schutz von Leib und Leben um regelmäßige, idealerweise dauerhafte Überwachung der einzuhaltenden Geschwindigkeit und ggf. eine sinnvolle Veränderung der Streckenführung durch das Wohngebiet (z.B. Ayinger Str. als Einbahnstr.)**

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt